



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Bannis de Necropolis

une part essentielle de l'histoire de la ville. Le cinquième des monuments répertoriés au Caire se trouve quand même dans la Cité des morts. C'est la vallée des Rois de l'Égypte contemporaine. »

n Le tour d'Hassan. L'un des chantiers concerne la muraille de Saladin, à 20 mètres des tombeaux où vivent Karima et plus d'un millier d'autres squatters de tombe. Déjà, pour élargir la route, 35 mètres ont été gagnés sur le cimetière, et près de 1 800 tombes démolies et déplacées. Les habitants sont allés s'installer un peu plus loin. Mais, bientôt, Hassan le sait, ce sera son tour. « Hier matin, les ouvriers sont venus, ils ont mesuré 10 mètres et ils nous ont dit qu'on allait devoir partir. Heureusement que les propriétaires des tombes n'ont pas encore fait transférer leurs morts, sans quoi cette nuit,



8 juillet 2001



actualité